opusdei.org

## ¡El mismo día de la fecha límite!

Para encontrar trabajo hay circunstancias que hacen más palpable la importancia de rezar en familia y con los amigos.

25/02/2021

Soy de Ecuador, pero pude estudiar toda mi carrera universitaria en Estados Unidos. Tenía planeado desde el principio aprovechar la extensión de un año de la visa de estudiante para trabajar. No obstante, esta visa tiene la restricción

de no estar más de 90 días desempleado y, si es así, tienes que regresar a tu país inmediatamente.

Yo me gradué en medio de la pandemia del coronavirus, con un mercado laboral difícil en el que resulta complicado conseguir el primer trabajo. A pesar de que yo sabía que iba a ser casi imposible conseguirlo, decidí intentarlo. Y desde el día que me gradué, me concentré a buscar empleo con la ayuda de don José Luis. Desde el día uno, mis padres, amigos y yo hemos rezado diariamente por su intercesión. Llevaba ya más de dos meses recibiendo respuestas para muy pocas entrevistas, cuando llegué a la última ronda de selección en una compañía. Me fue excelente en la entrevista, pero no pensé que se fuera a dar porque en esta empresa me dijeron que los primeros puestos disponibles eran para 2021.

Era entonces fines de julio y solo podía seguir desempleada hasta septiembre, por lo que parecía un imposible. Empezamos a rezar con más intensidad y pasada una semana pedimos específicamente que "me dieran el sí en una semana". El día siguiente recibí la oferta de trabajo. Aunque en ella me decían que una vez aceptada me comunicarían cuándo podría empezar. Ese día agradecimos, pero también pedimos que me pudieran dar una fecha que se ajustara a mi visa. Acepté la oferta. Después recibí un correo en el que me pedían un montón de datos, incluyendo mi preferencia en cuanto a fecha para comenzar... aunque especificaban que únicamente podía ser a partir del 2021 debido a que no tenían puestos disponibles antes de esa fecha.

Yo les dije que debía empezar antes del 9 de septiembre. Ese mismo día recibí una llamada en la que me dijeron que iban a hacer una excepción conmigo, pero querían confirmar que me sirviera empezar el 9 de septiembre mismo, porque ese era el día que empezaba su próximo entrenamiento. ¡El mismo día de la fecha límite!

## D. C. - Ecuador

- Rezar por intercesión de José Luis Múzquiz.
- Biografía. Don José Luis: difusor de un mensaje
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las* causas de los santos de la prelatura del *Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo.En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Estee Janssens -Unsplash

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-do/article/favoratribuido-jose-luis-muzquiz-el-mismodia-de-la-fecha-limite/ (05/12/2025)